

Wasserrallye 30.07. – 04.09.2022

Die Stationen der Wasserrallye sind ab dem 30.07.2022 bis zum Ende der Sommerferien in und um **Venningen** und **Kirrweiler** eingerichtet und können in beliebiger Reihenfolge besucht werden. An einigen Stationen kann gerätselt, an anderen gebastelt werden. In den Bibelkoffern in den Kirchen in **Kirrweiler** und **Venningen** sind kleine Tüten mit den nötigen Materialien zusammen mit den Lösungsheften zum Eintragen. Wenn ihr noch Tüten braucht, wendet euch an eine der unten angegebenen [Kontaktadressen](#).

Bitte selbst mitnehmen: Stift, Schere



- STATION 1 Kirche Venningen, Dalbergstraße
- STATION 2 Schaukasten Pfarrzentrum Venningen
- STATION 3 Spielplatz (Dompropst-Dr.-Weindel-Straße, VE)
- STATION 4 Grillhütte (am Feldweg hinter dem Sportplatz)
- STATION 5 Waschplatz (Ortsausgang Richtung Großfischlingen)
- STATION 6 Brunnen Mühlstraße (Ecke Röhrstraße)
- STATION 7 Worschdezibbelbrunnen (Ecke Schafstraße/Neustraße)
- STATION 8 Bushaltestellenhäuschen am Kreisel (Edenkobener Straße 4)
- STATION 9 Friedhof (L542 Ortsausgang Richtung Kirrweiler)
- STATION 10 Bildstock auf dem Weg nach Kirrweiler
- STATION 11 Kirrweiler Wasserrad (Marktstraße, Ortseingang Kirrweiler)
- STATION 12 Kirche Kirrweiler (Kirchstraße)
- STATION 13 Aussichtsturm Venningen
- STATION 14 Bushaltestellenhäuschen Hauptstraße
- STATION 15 Rathaus (Ecke Hauptstraße/Dalbergstraße)
- STATION 16 Brunnen am Bibelgarten (hinter der Venninger Kirche)

Alle Stationen mit diesem Zeichen geben an, dass ihr etwas in euren Lösungsheften eintragen könnt.



Eine kleine Belohnung gibt es für euch, wenn ihr eure Lösungshefte bei uns einwerft ([Barbara Brahmsiepe-Pfaff, Edenkobener Straße 4, Venningen](#)) oder auch ein Bild davon schickt.

Die Lösungshefte bekommt ihr mit der Belohnung wieder zurück. Wir freuen uns, wenn ihr uns ein Selfie oder auch Bilder von euren Basteleien schickt: Homepage-pfarrei@t-online.de oder über einen Messenger an [015758807026](tel:015758807026)



Viel Spaß beim Mitmachen und euch allen einen schönen Sommer.

Das Team der kfd St. Georg Venningen.